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Corte de inrvores
Usando a palavra durante a sess?o de segunda-feira,

dia 22, na C?mara de Vereadores de Campo.Largo 0 vereador

Edson Leucz se reporlou mais uma vez sobre os Projetos e

Requerimentos que sin aprovados peio Legislative e nio S50

colocados em prética pelo EXCCUWOA

Disse Leucz que um destes é sobre 0 com: de érvores

que margeiam 3 BR 277 as quais seriam usadas para a

construg-50 dc casas para moradores de baixa renda do

municipio. Frisou ainda 0 vereador que nenhuma atitude

concreta foi tomada pots além de ajudar pessoas que est§_o
morando em barracos ao Iado da rodovia também estana

eliminando um grande perigo que estas representam aos

motoristas que trafegam pela BR. Por outro lado Leucz

denunciou que cerca de 40 érvorcs foram abatidas e ninguém

sabe para onde a madeira foi Eevada. De acordo com 0 vcreador

este corté representa um total de quatrc casas que poderiam
set utilizadas pela comunidade

EMLAR A

Outro ponto ahordado pelo vereador Edson Leucz foi

quanto a ENELAR, que de acordo com ele deveria sofrer uma

recstruturag?o por completo.

_
A?rmou Leucz que esteve analisando a prestaqio de

contas da empresa que chegou a concluséo que a mesma é

desnecesséria para o municipio. Em seguada 0 vereador
diss_e

que nenhum prefeito {em culpa da empresa ser criada po1s

esta foi efetivada quando o Pais estava no regime militar e as

verba's eram fartas para. 0 municipio hem COI110 as ebras.

“Po:‘tanto na minha opini?o néo existem grandcs obras hoje e

assim n?o e’ necessério a presenga de uma empresa que

consome 50 cu 60 mil reais mensais para pagamento de

?mcionérios e empresas contratadas para executar 05 services”,

concluiu Leucz.
ERCE

Ao fazer uso da Tribuna na mesma sess?o 0 vereador
I050 Maria Zanlorensi falou sobre uma reuni?o na qua] ele

estcve presente juntamente com 0 prefeito Emidio Pianaro

Junior e a APM da ERCE- Escola de Recuperacéo da Cnangza‘
Excepcional. ‘

-‘

Disse Zanlorensi que dentro deste encontro a APM
reivindicou ao prefeito municipal uma melhoria no émbus que

transporta as criangas daquele estabelecimento. Lembrou 0

vereador que durante 0 arm passado ele entrou com

requerimemo pedindo uma reforma no énibus e esta fol

executada em caréter de emergéncia. “Provavelmente na

préxima sesséo entrarei com um reqggrimgnto nesta Casa

pedindo para que Q Execut:vo_Mumc1pal atrax/,e,s. dos organs

competentes tentem a doagz?o de um ambus espectal para a

o transporte daqueias criangas”, concluiu 0 vereadof.
PDT

Em seguida 0 vereador Jo?o Maria Zaniorensi falpu
sobre um encontro do Diretério Municipal do PDT. ocorrido

na semana passada que indicou 0 empresério Emigdio Stoco

Como pré—candidato do partido a prefeito de Campo Largo.
A?rmou 0 vereador que a reuni?o contou com a presengta de

41 membros dos 45 da ExecutivaMunicipal. ‘Na oportunidade
de acordo com Zanlorensi, 0 empresério Emigdio Stoco

apresentou seu plano de governo e foi dado aval a eie para

que conversasse com outros presidentes dc partido para fazer

as coligacées que se acharem necessérias.

Operagt?o Concengrada
O vereador Jose Lino Hamm ao faiar durante 0

Expediente agradeceu 0 prefeito Emidio Pianaro Junior pela

Operac?o Concentrada que vem sendo realizada na regi?o de

Dona Fina, Disse o vereador ainda que as was daqueia
localidade foram alargadas e muitas abe?zis e que isto csté

tyazendo uma grands alegria para aquela populacéo. Outta
informagéo passada pelo verea__dor Lino foi quanta "a quest?o

do asfalto que seré renlizado nalocalidade de Ferradura onde

o énibus da Ferraria passa e nas Vnla Santa Ana e Torres‘
Presidéncia

A0 ?nal da sesszio 0 vereador Pedro Alberto Barausse

que assumiu interinumente a presidéncia do Legislative

Rossoni defendesébadoa lideranca
T 0 piioto curitibano Nilton

Rossoni Filho defende no préximo
sébado, dia 27, a Iicicranca do

Campeonato Paulista de Fénnula

Kart. 0 jovem piloto, que

completou 1 5 anos na ?ltima

segunda-feira, aparece como uma
das grandes revelagz?es do

kaxtismo e jé. a partir da préxima
temporada deve conseguir um

lugar em uma equipe de Férmuia
Chevrolet. 0 seu imico obstéculo,

é a idade, uma vczque completarél

Jornal f\

o T" _do Paullstg -1
seguinte deu o trace :2 conquisto? -

a vit(')n'a. 35;,
O Campeonato Paulis?' ]

deKanéopnncipa1cana1pa:a3;.a;_ 3
revelagio de jovens pilotos d

todo 0 Brasil. A competiq?o te
'

atraido 0 talento dc pilotos d

varies estados, que pretende
fazer carreira no automobilism .

Atualmente a par?cipac?o do

“estrangeiros” chega a 40% o que - \

justi?ca a realizag?o dc provas no;
‘

szibado. \

unuu-2

3

b?lton Rossoni, além da

con?anca adquirida peltiéi
expexiéncia na categoria e 05 bo1i§'

resultados no inicio da temporada,
esté con?ante no titulo peltii-.1
estrutura criada para awn

competigs?o. O bom entendimeratcr---5

com a equipe, faz com que tenha :5:

condicbes de acertos maistz?

precisos nos seus karts. 0:3!)

Campeonato teré ll etapas, com +2;

0 piloto tendo direito a quatrd-“G
descanes, e 05 bons resultados net 3°»

16 anos (idade minjma exigida),

no més de abril.

Cornpetindo em S50

Paulo a trés temporadas, neste -‘~

ano, Rossoni mostrou que
amadureceu répido, e aparece
como um dos favorites para a

conquista do titulo, No sébado,

seré disputada a terceira etapa no

kértodromo Ayrton Senna. O

paranaense tern 20 pontos, trés a

mats que 0 Segundo colocado

Ruben Canapatoso, na categotia
-2 \ ‘*2

ERCE‘ Este deve ser servido de rampa e bem preparado
parrela.

'

campmarguense por l5 dias, jé que 0 vereador Alfredo Ivo
Gadens esté afastadn por motives de safxde agradeceu aos

demais vereadores pelos eiogios recebidos devido a sua

conduta a frente da Czimara. Apés isso Barausse a?rmou que
esta passagem pela presidéncia da Camara foi muito importante
para ele e que esta vai ?car marcada em sua histéria politica.

Baseandc -se no artigo 74, parégrafo 2° do Regimento
Interno da Cémara de Campo Largo, Barausse marcou a

préxima sess?o para 0 dia 6 de maio. Este parégrafo diz 0

seguime: “Quando ocorrer meses com a existéncia de cinco

segundas-feiras, serau aproveitas as quatro primeiras para a

realizagéo das sessées, dispensando-se a quinta”.
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Campanha
Nota 10” jzi distribuiu

R$ 74 mil em

poupangzas
Mais dez paranaenscs

ganharam no xkitimo domingo
Superpoupangzas Banestado da

campanha “Cidad?o Nota 10”.

Cada sortcado receberé nesta
semana um teiegrama do
Banestado para comparccer 2‘:

agéncia central do banco, em sua

respectiva cidade, para assinar a

abertura da poupanqa dc R35

200,00. Com 0 Liltimo sorteio, 370

pessoas foram comtempladas e a

campanha jé distribui R$ '74 mi}

reais em poupangas.
Os ganhadores do 37“

sortcio foram: Sebasti?q Almeida
Campos (Guarapuava); Aideci da

Silva Machado (Roncador), Helena
Haus (Laranjeiras do Sul), Pedrp
Martins Malaquias (S50 José da

Boa Vista), Neuza Severino Scares
K

(Alto Piriqui), Fatima Fallarz e

T?nia Chibior (Campo Largo),
Clconicc Pinheiro de Souza

(Curitiba), Franciele Furtado
(Palotina e Jaqueline Caetano
Précoma (Assis Chateabriand).

Participar é fécii
Com dez notas ?scais on

tiquetes dc compra, dc quaiquer
valor, é possivei conoorrer ao

sorteio dc dez Superpoupamgas
Banestado a cada semana. E 56

trocar as notas por um cupom, nas

escolas publicas ou nas agéncias
dos C01‘1_'ciOS e torcer pela sorte.

Cem notas ?scais trocadas

por cupons 550 su?cientes para
concorrer a urn carro zero

quilémetro, que é sorteado pela
campanha “Cidad?o Nata 10” a0

?nal de cada més. As canelas para
concorrcr aos carros devem ser

depositadas cm umas nas agéncias
Banestado ou nas lojas dos
Correios. Os sortcios 550 sempre
transmitidos pela TV, aos

inicio do campeonato o deixam
teve uma grands disputa Com em condigzées de administrar a§*2"'

Carrapatoso e terminou em demais pmvas,

segundo lugar, mas na etapa W

Gréduados B. Na primeira etapa,“Ciciad?o

Hf:

_}~,“}

domingos.
‘ 1”"

Campanha Educativa
A campanha “Cidadio I13-

Nota IO” foi instituida, em carécter 1!!)

educative, para frisar junto ao .m'

p?blico jovem a imponéncia de se up
pedir nota ?scal. O objetivo é fazer ,5:
com que a populag?o paranaense '5,“

exerga sua cidadania fiscal, , V‘

pedindo notas ?scais, para que 0
""1

Govemo do Estado tenha
‘ "W

condi¢6es de irwestir cada vcz ‘=‘'«?-‘

1'}: vmais, através dos recursos do

ICMS, em qualidade de Vida nos

munidipios paranacnses.
“A cada compra que o

cidad?o paranaense faz, 0 ICMS
(Imposto sobre Circulacéo de

Vendas e Mercadorias), principal
tributo recolhido pelo Estado, jé
esté incluido no precgo dos

produtos. Se 0 consumidor n?o

pcdc nota ?scal, 0 valor cobrado
relative ao imposto vai para 0 bolso
do vendcdor, causando prejuizo
para todo 0 Parané.

Aprenda técnicas e harmonic: para tocar e

improvisar no seu estilo preferido (Rock,
Blues, MPB, Jazz...). Métodofcicil para iniciantes de

todas as idades e hortirios especiais para tirar
ddvidas.

Marque sua primeira aula e comece tocando ja’ !

'ue Jri! 292-1907 com Prof Ale
As v:1gas”s5u(»lin1itadas! Prccn promociunall

A

inscricfao, ganhe 2 aulas

1"’1"'o1I1.oc,-;”1o’de
V‘

./
Ipaugurag?o $_.

3
Cer§ai_s

. - . /A/Q» BABBAIITES
N?o cobramos taxa de matricula, e na sua Divarsos tings

auias teéricas, 1 teste simulado + material didético.
No pacote com 10 aulas préticas de direg?o,

estaremos cobrando a was R$ 45,00.
Run Quintino Bucaifwa, 54. (l’r('J.\'im0 ao Circu-an)
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A Empresa de Agua
Mineral Ouro Fino, locaiizada
no.“-Distrito de Bateias, Campo
Largo completou na terca-feira,

M

dia.23, seu 50° aniversério de

fuadaq?o. Para comemorar esta
data t?o importante muitas
pessoas foram convidadas para
pazticipar da festividade, Entre
estas estiveram presentes o

gasvernador do Estado do

Pagané Jaime Lerner, a primeira
dama do Estado e preside-nte da

Provopar Fani Lerner, 0

prgfeito de Campo Largo
Etfidio Pianaro Junior, 0

prgtfeito de Curitiba Rafael
Grtca, secretérios estaduais,
mzinicipais, vereadores de

C?mpo Largo e demais

auforidades.
I Na oportunidade

tar?lbém
a Ouro Féno colocou

en: ?mcionamento uma nova

unidade com trés mil metros

qugidrados de area que seré

caggaz de duplicar a produqio

qug hoje esté na casa dos quatro

milsnées dc litros/ano. Este novo

emyreendimento foi construido

cog:
recursos prépri}g§!§*foram

ga osperca de US$ 2 miih?es
e abrigaré o envase em novas

'7

Al.II(ll'i’.|a(.I(‘§ parlicipswam das fcstividados dos 50 anus (la Ouro Finn

embafagens dlescartévefs d-e

égua mineral (PET) e um novo
setor com modernas injetoras
onde ser?o produzidas as

V préprias garrafas plésticas
utilizadas na comercializacg?o
dos proéutos Ouro Fino.

A0 faiar sobre esta nova
unidade 0 diretor geral da Ouro
Fino, 0 empresério Jose’
Barbosa disse que os

investimentos aplicados ali véio

garantir uma maior economia

para a empresa e maior
seguranca para o consumidor.
Isto porque grandé pane dos
recursos foram direcionados

para o controle de qualidade
dos produtos Ouro Fino. “Em
nosso laboratério fazemos 0

controle de qualidade
preventivee ininterrupto das

fontes, tubulag?es, dos tanques,
das engarrafadoras, das

embalagens, e demais

equipamentos para garantir que
a nossa {agua mineral chegue ac

consumidor livre cie qualquer
contaminacéo. Além disso,
fazemos anélises periédicas de

. nossos produtos adqujridos no

comércio, para garantirque a

distribuig?o esteja dentro do

alto padrio de qualidade que
nos tem caracteri2.ado”,
explicou 0 empresério. O

préximo passo da Ouro Fino de

acordo com o diretor gerai seré
0 ingresso da empresa no
Tmercado europeu, com a

exportacéo de seu produto
“C0po" iniciaimente para Por-_

tugal. Jé no Brasil 3 Ouro Fine

possui uma rede dc diSll‘ibUi¢§0
com mais de 500 revendedores.

Homenagem
A0 fazer seu discurso

para os presentes José Barbosa
fez uma justa homenagem
‘aqueies que foram as pioneiros
da Ouro Fine 0 casai Augusto
Pereyron Mocellin (jé faiecido)
e sua esposa Odette Gomgaivez
Mocellin. Também citou 0

name dos ?lhos Luiz Renato e

Cqrlos Armando por terem
cqntinuado neste

empreendimento. J osé Barbosa
ainda lembrou do amigo de
todos os momentos Carlos
Teixeira Osternack, falecido
recentemente. “Num justo e

sincero agradecimento, ao

galgamlosxmais um dcgrauanol V

progresso da empresa
gostariamos de prestar uma

homenagem £1 dona Odette,
nossa querida, dona Dedé ao

inaugurannos esta nova fébrica

que passa a Se chama: Odette

Goncakvez Mocellin”, concluiu
0 diretor geral da empresa.
Apés o descerramento de uma

placa alusiva ao evento os

outros diretores da Ouro Fino

Augusto Mocellin Neto e»Carla
Moceiiin também falaram aos

presentes destacando sempre a

atuac?o de seus avés pelo grande

trabalhg A frame da Ouro Fino
fazendo com que esta ernpresa

hoje tome-se uma das principais
do Pals. ,

O secretério de

Ind?stria e Comércio dc Campo
Largo Ju?des Caldan disse que
estas novas instalaq?es s?o de

grande valia pois vie gerar
novos empregos no municipio.
Outro ponto destacado pelo
secretério foi quazito ao

turismo, pois ali vérios visitantes

"fmilh?es em nova unidade
de outros estados e paises ao

desiocargm-se ate’ ali ?cam
admirados pelo belo trabalho
desenvolvido no local que tem
um belo Parque Ecolégico. Par
sua vez 0 prefeito de Campo
Largo Emidio Pianaro Junior
disse estar muito orgulhoso dc

ter dentro do municipio um dos

parques ecoiégicds mais boni-
tos do Brasil. Destacou ajnda
Pianaro Junior que isto se deve
ao trabalho que a familia-

Mocellin destinou para esta

atividade transformando suas
fontes numa das melhores do
Pais.

O L'1ltimo a falar foi 0

governador Jaime Lerner que
destacou este empreendimento
Como um dos maiores jé
realizados em uma empresa
privada. Falou Vainda 0

governador que ism de deve a

grande capacidade de todos os
'

diretores e funcionarios da
Ouro Fino que trabalham
sempre pensando em colocar a

empresa entre as primeiras do
mercado.

-.Aap-és»»-«-m«I;od9s<- -os
pronunciamemos e

homenagens os convidados fo-

Muitos convidados se ?zeram presents

ram recepcionados com um
delicioso almogo que foi
realizado was churrasqneiras
que ?cam denim do Parque
Ecolégico da Esténcia

Empwsziriu Just’: Barhosa Dimlor geral da Om-o Fina

Hidromineral de Ouro Fino,
fazendo com que todos
pu‘dé§sém ‘a3mir'éIi‘ o_' belo
trabalho ah" desenvolvido.
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‘Ely

E gora com uma n a
Caminhamo

f Aproveitamos pa
estaremos atende

SUPERMERCADO

ofertasl

Vocé consumidor, foi fundamental para que nosso
Supermercado Cr

Portanto,estamos muito orgu?
con?anga e vamos continuar

atendimento, para q

se.
do seu voto de

fnorando nosso
tar sempre com

de nossos servigos!
de atender!

%_ do dia 30 de abril
r §a nova loja com grandes
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